

# *Discurso de Presidente de Cuba sobre plan económico en prensa de Costa Rica*

---



San José, 18 jul (RHC) El periódico Libertad de Costa Rica publica el discurso del presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, donde anuncia la estrategia para impulsar la economía ante la crisis mundial provocada por la Covid-19.

En su sitio Web y en su página de Facebook, el órgano del Partido Vanguardia Popular (PVP, comunista) coloca un link que lo lleva al discurso del líder cubano, transmitido por la cadena multinacional Telesur, y destaca que Díaz-Canel enfatizó que Cuba actúa en medio de un complejo escenario.

Por su parte, la revista digital EIPaís.cr reproduce un despacho de la agencia rusa Sputnik sobre ese discurso y resalta que el primer mandatario cubano rechazó las campañas mediáticas contra la isla, en momentos en que el Gobierno busca alternativas para enfrentar la crisis económica global que también afecta a la población cubana.

'Ahora mismo, en los últimos momentos y días, se está especulando sobre medidas que son necesarias para solventar nuestros

problemas económicos. El enemigo, con sus sistemas de medios, ha trabajado para sembrar la desesperanza. De lo que nunca hablan es del mayor de nuestros obstáculos: el bloqueo económico', sostuvo Díaz-Canel.

Sputnik revela que el presidente cubano adelantó que entre los asuntos más importantes abordados la semana pasada por el Buró Político del Partido Comunista de Cuba estuvo la estrategia de enfrentamiento a la Covid-19, la aprobación del Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social y la Estrategia Económico-Social para impulsar la economía de la nación caribeña. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/228948-discurso-de-presidente-de-cuba-sobre-plan-economico-en-prensa-de-costa-rica>



**Radio Habana Cuba**